

DOÑA INÉS SÁNCHEZ LLEVÓ A LA TELE EXPERTOS QUE LOS TELEVIDENTES NO OLVIDAN AL SERVICIO DE LA GENTE

archivo PDF.

♦ SILVIA NUÑEZ CHAVES
silvia.nunez@lateja.co.cr

Doña Inés Sánchez ha estado muy de moda por los dos récords Guinness que impuso con Teleclub.

Uno fue por ser la presentadora con mayor duración en un programa educativo de tele y el otro por ser Teleclub el programa de educación con más años al aire.

Doña Inés llegó a Costa Rica con el esposo en 1961 tras salir de su amada Cuba. Jamás imaginó que dos años después daría vida a un programa tan duradero.

El 8 de febrero de 1963 nació Teleclub, que se ha transmitido prácticamente en todos los canales. Ahora lleva 11 años en el 13.

"Este triunfo no solo es mío o de la gente de producción, es también de todos los televidentes que han estado conmigo durante tanto tiempo", dice doña Inés.

Por Teleclub han pasado más de 162 colaboradores o expertos en diferentes temas, pero algunos nombres han sonado más que otros o son más recordados.

Están, por ejemplo, la japonesa Katsuko Hojo, Gerardina Cubillo (ya fallecida), Loli Verona de García (quien vive ahora en Estados Unidos), el doctor Álvarez Porras,

doña Alicia de Molina y doña Paulina Peralta.

En La Teja nos entró la curiosidad de saber qué ha pasado con algunos de ellos, qué recuerdos tienen de Teleclub, qué están haciendo ahora. Ellos son parte de esa enorme tropa de gente pura vida que doña Inés llevó a la pantalla.

■ SIGUE EN EL BAILE

Una de las personas que estuvo en los inicios de Teleclub es la instructora de baile **Paulina Peralta**, quien participó de 1970 a 1980. "Es muchísima la gente que me encuentro en la calle y que me dice que aprendió a bailar por medio de Teleclub", dice.

Doña Paulina tiene 71 años de edad y 53 años de ser instructora y dueña de la Academia de Flamenco Paulina Peralta. "No recuerdo por qué salí, pero la relación con ella (Inés) siempre ha sido muy linda. Ella es de admirar, me quito el sombrero por esa **trayectoria** tan impactante", agregó.

Uno de sus gratos momentos en Teleclub fue cuando la pusieron a cocinar un postre tras enterarse de que tenía buena cuchara. Lo hizo y quedó altísima.



FOTO: GONZALEZ / FOTOS: PAULINA PERALTA



FOTO: JORGE ENRIQUETA

Quizás do Álvarez no se le haga tan familiar, pero sí dicen el doctor Álvarez Porras de seguro pensará de inmediato en Teleclub. ¿Cómo no?, este pediatra lleva 40 años al lado de doña Inés. "Yo la busqué como en el 73 y le dije que quería salir en su programa; antes salía en Mujer de Hoy y como siempre me ha gustado enseñar le dije que me diera un espacio", recordó el "doc". Una de las cosas que más admira de doña Inés es su gran interés por la medicina. "Siempre que sale alguna enfermedad o un medicamento me llama y me dice qué quiere que lo hablemos en el programa para que el pueblo se informe", dice. "Eso sí, es muy **estricta**. Todos los días hay que ensayar primero aunque hayamos salido miles de veces", dijo. El doctor Álvarez Porras salía antes todas las semanas ahora solo lo hace los jueves por la gran cantidad de colaboradores.

Haga clic en Firmar para agregar texto y firmar un archivo PDF.

■ AHORA COCINA POESÍA



Doña Alicia de Molina llegó a Teleclub en 1975 y se mantuvo en él 20 años. Gracias a ella decenas de personas, no solo amas de casa, aprendieron a hacer arroz con palmito, arroz con pollo y hasta platillos internacionales. "Era la primera vez que salía en televisión y ella (doña Inés)

me presentó y me ayudó, pero ya al segundo día salí sola por la confianza que ella daba", recordó. La chef, de 75 años, tuvo que salir de Teleclub por un problema de salud pero sigue pendiente del programa. Ahora se dedica a escribir **poemas** y espera muy pronto publicar su primer libro. "No gané plata en el programa, pero gané el cariño de un pueblo. Todavía la gente es tan amorosa conmigo que digo: 'Señor, esto es lo que sembré en tierra fértil, mi **cariño**'. Como yo de cariño en la televisión lo recibo incluso ahora, que ya estoy vieja", agregó.



Hace menos de un año Teleclub tuvo una baja. Por un asunto de salud salió doña Zoraida Cubillo de Arroyo, quien durante 38 años tuvo un segmento de corte, confección y alta costura. Ella aún sigue al frente de la Academia de Corte y Confección Sistema Moderno Verona, que fundó en Heredia junto a Loli Verona de García hace unos 40 años.

"El deseo de **servir** las experiencias que tiene uno con las televidentes son hermosos", dijo doña Zoraida. Cuenta que el haber conocido a doña

■ PUNTADAS DE SERVICIO



Inés hizo sacar el don de servicio, lo cual es ahora su satisfacción espiritual. "Me encantó poder servir con tanto amor y **ayudar** a tanta gente que lo necesita", concluyó.